

CANADA – L'Île du Prince Edward sans OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 01/01/2005

Le Premier ministre de l'Île du Prince Edward, l'une des dix provinces autonomes du Canada située dans le golfe du Saint-Laurent, s'est déclaré publiquement en faveur d'un moratoire sur les OGM. Les caractéristiques insulaires de ce territoire présentent une garantie solide aux consommateurs. Robert MacDonald, président de la fédération de l'agriculture de l'île, estime, pour sa part, la possibilité de maintenir une coexistence des cultures, sachant que moins de 1,5% des terres agricoles abritent des cultures transgéniques.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-lile-du-prince-edward-sans-ogm/